子供たちが意識していくキーワード 「笑顔と感謝」 **気田愛育会実践目標**「深めよう 家族の絆(4年次)」



気田小学校 学校だより 4月号



令和4年度の出発にあたって

新入生7人と新任職員4人を迎え、令和4年度の気田小学校がスタートしました。子供たちは進級し、希望とやる気に満ちて学習や運動に取り組んでいます。年度当初にあたり、学校の軸となる考え方を紹介します。

1 学校教育目標

ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生きる子

2 重点目標

- 思い いっぱい 学ぶ子
- やさしさ いっぱい 仲良くする子
- 力 いっぱい きたえる子
- * このような知徳体のバランスのとれた子供を育てていくと共に、生活習慣や学習習慣も大切にし、教育活動を支える環境づくりに力を入れていきます。さらに、ふるさと春野を学ぶことも続けていきます。

3 気田小学校の職員として

教師も子供も「共に笑顔が輝く学校」をめざします。また、人とのかかわりを大切にし、 「感謝」の気持ちがあふれる温かい学校にしていきたいと思います。

子供たちのため、保護者・地域の皆様に支えていただき、『チーム気田小(OneTeam)』の絆をさらに深めて参りたいと思います。本年度も今まで同様の御支援、御協力をお願いいたします。

令和4年度 第1学期 始業式の話

みなさん、いよいよ新しい令和4年度が始まりました。こうして、みなさんの顔を見ると、とってもいい顔をしていますね。ひとつ学年が上がって、がんばろうという気持ちが溢れていて、みなさんの顔がきらきら輝いて見えます。

さあ、みなさん、今年1年、どんなことができるようになりたいですか?どのような自分に成長したいですか?今日のこのスタートの日に、今年1年の目標を決めてみましょう。そして、その目標に向かって今年1年進んでいきましょ

「笑顔と感謝を大切に」



う。その目標が達成できた時、きっと素敵な「笑顔」になると思います。そんな笑顔がみられることを校長先生は楽しみにしています。ただ、これだけは忘れないでください。その笑顔は、自分一人だけでできたわけではありません。みなさんを支える友達や先生たち、そしてお家の人たちがいたからこそ、笑顔になれるのです。ですから、自分の周りの人たちに感謝する気持ちを忘れないでください。まさに気田小学校の合言葉「笑顔と感謝」ですね。

笑顔と感謝を大切にして、今年1年がんばりましょう。









🍰 🍰 入学おめでとうございます 📸 📽

元気な1年生7人が入学しました。みんなで仲良く生活していきましょう。

